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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeito Edivaldo Brischi inaugura a pavimentação
da estrada do Rio Acima, que passa a se chamar

estrada Beraldo Ross Matheus
A obra de pavimentação

da estrada do Rio Acima,
que liga Monte Mor ao Ae-
roporto Internacional de Vi-
racopos, que fica no muni-
cípio de Campinas, teve um
investimento de quase 27
milhões, e foi inaugurada
oficialmente na última sex-
ta-feira (27), pelo prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi.

Com a inauguração, a
estrada passa a ser chama-
da de estrada Beraldo Ross
Matheus e, segundo a Pre-
feitura de Monte Mor, está
pronta para atrair e sediar
novas empresas e investido-
res em Monte Mor.

A pavimentação da estra-
da teve início após a solicita-
ção direta do Prefeito de Mon-
te Mor Edivaldo Brischi, den-
tro de um processo que come-
çou no dia 15 de junho de 21,
quando foi assinado com o DER
o convênio para a pavimenta-
ção. No dia 17 de agosto de
21 foi assinada a licitação; no

dia 21 de setembro as máqui-
nas começaram a chegar; e na
primeira semana de outubro de
21 as obras começaram.

A solenidade, ocorrida às
margens da rodovia, próximo
ao acesso via SP-101, a rodo-
via Jornalista Francisco Aguir-
re Proença, contou com a pre-
sença do Prefeito Edivaldo
Brischi, e de outras autorida-
des municipais, além de fami-
liares do homenageado.

Segundo o Prefeito Edi-
valdo Brischi, a estrada Be-
raldo Ross Matheus possibi-
lita, com sua extensão de
cerca de 22 quilômetros, a
maior parte deles em Mon-
te Mor, um percurso muito
oportuno para empreende-
dores, pois a estrada dá
acesso ao Aeroporto Inter-
nacional de Viracopos, o
maior em cargas da Améri-
ca Latina, se firmando como
local e caminho perfeito
para a implantação de no-
vas empresas de todos os

segmentos e tamanhos, es-
pecialmente de logística.
Ainda segundo o prefeito
Edivaldo Brischi, a estrada
beneficia, de modo geral,
todo o município de Monte
Mor. Agora nomeada de es-
trada Beraldo Ross Matheus,
ela torna possível a expan-
são do crescimento ordena-
do da cidade, um projeto
para o futuro, mas que co-
meça agora.

BERALDO ROSS MA-
THEUS – Um montemoren-
se histórico na cena cultu-
ral de raiz da música da ci-
dade de Monte Mor, Beraldo
Ross Matheus, nasceu em 25
de maio de 1936, filho de
José Ross Matheus e Maria
Amélia Ross,  o homenage-
ado passou sua infância aju-
dando os pais e seus 11 ir-
mãos na fazenda onde pas-
sou toda sua vida, onde
morou até o seu falecimen-
to, no dia 27 de fevereiro de

2018, aos 81 anos de ida-
de. Filho de nossa terra, Be-
raldo Ross Matheus, casou-se
com Elza Fernandes de Cam-
pos, e com ela teve três filhos:
Paulo, Cláudio e Marina; e cin-
co netos: Aline, Vinícius, Pau-
lo Vinícius, Kawan e Bruna.

Herói e exemplo de vida
para a família, Beraldo amava
a música e a composição. Ele
sempre alimentou um sonho
de cantar e tocar para ou-
tros ouvirem. Seus instru-
mentos eram o violão e a
sanfona. "O desprezo da
Rosa" e "João Secão" foram
suas maiores composições. A
formação do trio Carlão, Ca-
milo e Temprano também foi
outra realização de um sonho.
Através da música, o trio mar-
cou história por meio da rádio
prima, em suas apresentações
aos domingos.

Um homem de valor cul-
tural, humano e ético. Boa pes-
soa, bom marido, bom pai,
bom avô, bom amigo. Beraldo

sempre foi conhecido e conti-
nuará sendo por seu caráter
e valor ético, seu legado será
sempre lembrado, na música,
e no seu modo de vida, base-
ado na simplicidade e no amor
ao próximo, uma justa home-
nagem.

AUTORIDADES PRE-
SENTES – A solenidade foi
prestigiada também pelo
chefe de Gabinete, Ricardo
Bizetto; pelos secretários de
Segurança, Adriano Vieira
Serra; de Saúde, El iane
Piai; de Educação, Sandra
Bruzon; de Cultura e Turis-
mo, Marcelo Lírio; de Meio
Ambiente e Agricultura,
Claudinei Rodrigues; de Es-
portes, João Victor Muro;
de Administração, José Fa-
bio Zoppi; de Finanças, Sil-
vana Aparecida Zanetti; de
Assuntos Metropolitanos e
Relações Institucionais, De-
jan Andre Garcia; de Mobi-
lidade Urbana e Trânsito,

Sandro Guedes; de Defesa
Civil, Vanduir Prado Moiti-
nho; o procurador municipal
Dr Mario Cezar Franco Juni-
or; o comandante da Guar-
da Civil Municipal, Alan de
Souza Kanashiro; e o sub-
comandante da GCM, José
Rogério Leite, também pelo
presidente da Câmara Mu-
nicipal, Altran José (MDB);
pelos vereadores Andrea
Garcia (PTB); Camilla Hellen
(Republicanos); Beto Carva-
lho (União); Nelson Almeida
(Solidariedade); e ainda por
diretores municipais e familia-
res do homenageado, que
empresta seu nome para a
via: Beraldo Ross Matheus,
sua esposa Elza Fernandes
Ross Matheus; seus filhos Ma-
rina Ross Matheus Presta;
Claudio Donizete Ross Ma-
theus; e Paulo José Ross Ma-
theus; seus netos Aline Ross
Matheus Fahl; Bruna Ross
Matheus Presta; e nora Eli-
ane Mathias Ross Matheus.

Nesta terça-feira (31), o
Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado pela
primeira-dama, Elaine Ravin
Brischi, juntamente com o se-
cretário de Segurança de Mon-
te Mor, Adriano Vieira Serra
participou da 240ª Reunião do
Conselho de Desenvolvimento

Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi participa de reunião do Conselho
de Desenvolvimento da Região Metropolitana de Campinas (CDRMC)

da RMC (Região Metropolita-
na de Campinas), na cidade de
Santa Bárbara D'Oeste, que
contou com a participação do
Secretário de Segurança Pú-
blica do Governo do Estado de
São Paulo, Guilherme Derrite,
e de outros prefeitos e autori-
dades municipais da região.

Segundo o Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, durante
a oportunidade foram discutidas
entres as autoridades as deman-
das necessárias de cada municí-
pio. "Como de costume a reunião
trouxe como base a importância
do diálogo e da cooperação, tan-
to do governo estadual, para com

os municipais, assim como entre
os municípios, para alcançar con-
quistas e superar dificuldades",
frisou o prefeito Edivaldo Brischi.

Para o secretário de Segu-
rança de Monte Mor, Adriano Vi-
eira Serra, as discussões e deci-
sões das questões tratadas na
reunião dos municípios da RMC,

direcionam Monte Mor e os ou-
tros municípios, para uma união
de forças em prol de soluções
conjuntas e entendimento entre
as cidades, que impulsionam o
desenvolvimento de toda a re-
gião, sobretudo das cidades
que formam a Agemcamp.  A
reunião que aconteceu no

Centro de Estudos e Cultura
Ambiental, de Santa Bárbara
D'Oeste, contou ainda com a
presença do comandante da
Guarda Civil Municipal, Alan de
Souza Kanashiro, Do subco-
mandante da GCM, José Ro-
gério Leite, e do corregedor da
GCM, Diego Toloto.
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Creche é direito que
não pode ser negado
A linha de crédito de até 40 milhões disponível a Monte Mor pode solucionar esse déficit

A denúncia elucidada no
título acima é pela ausência de
pré escolas e creches para
mais de 7,2 milhões de crian-
ças de 0 a 3 anos no Brasil
segundo levantamento realiza-
do pelo IBGE, deste montante
34% figuram nesta situação
por ausência de vagas a dis-
posição.  Aqui em Monte Mor
não é diferente, segundo da-
dos coletados junto a secreta-
ria municipal de educação, atu-
almente temos uma lista de
espera com mais de 100 cri-
anças de 0 a e anos de idade
aguardando o surgimento de
vaga em creche na região do
Jd. Paulista, Alvorada, Colina
e Pq do Café e não podemos
perder qualquer oportunidade
de se construir novos espaços
para atender essa demanda,
tanto por ser um direito as crian-
ças que é negado a elas quando
não se tem acesso à vaga, como
por ser também uma política de
apoio às mulheres, já que na
sociedade em que vivemos
ainda de perfil patriarcal infe-
lizmente, ideias machistas ain-
da predominam e as mulheres
têm concentradas nelas as res-
ponsabilidades com os filhos e
a casa, fazendo com que a au-
sência de vagas em creche e
pré escola seja também a im-
possibilidade da mulher traba-
lhar e estudar.

Investir em educação é
investir no futuro, por meio da
educação, podemos melhorar
nossa qualidade de vida. Além
disso, a educação tem um im-
pacto direto na economia, na
política e em diversos outros
setores da sociedade, mas a
ausência de vagas em escolas
próximas a sua residência tam-
bém é um ataque a esses ob-
jetivos elencados acima, so-
bretudo aos adolescentes e
jovens do ensino fundamental
2 e ensino médio, foi o que
constatamos em visita à esco-
la estadual Governador Mário

Covas na semana passada.
Segundo dados coletados junto
a  direção da Escola Atualmen-
te há uma fila de espera com
mais de uma centena de pedi-
dos de vagas para a escola e
que por não haver vagas dis-
poníveis estão ou estarão es-
palhadas pelo município estu-
dando em outras regiões da
cidade apesar de haver uma
escola perto de sua casa.

Cônego Cyríaco Scarane-
llo Pires no Pq do Café, Dr Eli-
as Massud no centro da cida-
de, San Remo, Joana de Aguir-
re Marins Peixoto no Pq Bela
Vista, são exemplos de alguns
dos destinos de estudantes
que deixam ou deixarão de
estudar em seu bairro  por fal-
ta de vagas disponíveis na rede
estadual de ensino.

Por isto, enquanto verea-
dor, tenho o dever de lutar pela
educação de Monte Mor, prin-
cipalmente por construção de
NOVAS ESCOLAS e, o Projeto
de Lei 95/2023 que está em
tramitação na Câmara Munici-
pal de Monte Mor que dispõe
sobre uma linha de crédito dis-
ponível ao município junto ao
Banco do Brasil é uma oportu-
nidade para a construção de
escola nesta região para aten-
der essa comunidade escolar,
assim como a edificação de
uma creche na região do Jd
Paulista para atender aquele
eixo tão populoso.

Neste breve artigo nem en-
tro no mérito das necessidades
de pavimentação, recapeamen-
to de vias, aquisição de máqui-
nas e outros investimentos em
infraestrutura, menciono ape-
nas a necessidade de vagas de
creche é pré escola para as cri-
anças montemorenses que por
si só já são motivos suficientes
para lutarmos com todas as for-
ças por uma linha de crédito de
até 40 milhões de reais que é
capaz se sanar essas deficiên-
cias.  Por sua vez, a devolução

do projeto a prefeitura em ju-
lho deste ano e sua retomada a
tramitação na casa de leis ape-
nas mediante projeto de reso-
lução fundamentado em limi-
nar, assim como a negativa
de um grupo de vereadores
em dialogar com o paço
municipal acerca do projeto,
deixa transparecer uma falta de
ânimo em relação a esta gran-
de oportunidade a disposição do
povo montemorense.

Cidades da região como
Campinas, Hortolândia, Capi-
vari e outras tem recorrido a
linhas de crédito para avança-
rem com obras importantes,
inclusive construção de cre-
ches, mas aqui em Monte Mor
dado a lentidão e morosidade

com que se aborda essa pau-
ta, nos parece que as priori-
dades são outras para as for-
ças políticas que não orbitam
próximo ao atual governo mu-
nicipal, fazendo com que Mon-
te Mor neste quesito caminhe
na contramão das grandes ci-
dades da região.

Defender a oportunidade
de linha de crédito disponível
ao município é se posicionar
em defesa da construção de
creche, escola, assim como,
apoiar maiores investimentos
na infraestrutura da cidade.

Professor Adriel é his-
toriador e atualmente
está vereador no mu-
nicípio de Monte Mor

Brasa & Viola:
Bruna Viola
comanda festa
com open bar
e open food
neste sábado
em Campinas

Paixão nacional, o delicio-
so churrasco é unanimidade
quando se trata do paladar do
brasileiro. Combinado com
uma bebida bem gelada e uma
boa música, se torna um con-
vite irrecusável. Campinas re-
cebe pela primeira vez a edi-
ção especial do "Brasa & Vio-
la", evento que se destaca pela
estrutura e qualidade nas bebi-
das e dos cortes de churrasco
com carnes nobres e exóticas.

O "Brasa & Viola Campi-
nas" acontecerá no próximo
sábado (04), das 11h às 19h,
totalizando oito horas de festa
open bar e open food em uma
grande estrutura no estaciona-
mento do Shopping Iguatemi. No
mesmo dia, também se apresen-
tam Otávio & Raphael, DJ Fe-
lipe e Banda Vaka Loka. Os in-
gressos estão disponíveis no
site Multiingressos https://
www.multiingressos.com.br/
evento/739/Brasa_e_Viola.

Em uma estrutura que
possui 5 mil m², o "Brasa &
Viola Campinas" será uma
experiência gastronômica
única com oito horas de du-
ração, oito assadores reno-
mados no Brasil garantindo
os cortes de qualidade ser-
vidos à vontade durante
todo o tempo, com varal de
cupim, costela fogo de chão,
carnes exóticas e muita be-
bida gelada para acompa-
nhar. Além da apresentação
da Bruna Viola e mais sho-
ws, o público poderá se di-
vertir nas áreas com tatua-

gem, massagem, touro mecâ-
nico, entre outras atrações.

BRUNA VIOLA – A paixão
pela música sertaneja raiz
cresceu junto com Bruna Vio-
la, que aos 10 anos ganhou a
sua primeira viola e logo já
participava de encontro de vi-
oleiros. Completando 19 anos
de carreira em 2023, a canto-
ra vem se consolidando como
um dos grandes nomes da
música sertaneja.

Ganhadora da 18ª edição
do Grammy Latino com o ál-
bum 'Melodias do Sertão', gra-
vado na Villa Country, em São
Paulo, ela levou o prêmio na
categoria Melhor Álbum de
Música de Raízes Brasileiras,
com 'Melodias do Sertão'.
Em 2022, além dos projetos
musicais, Bruna estreou
como protagonista nas telo-
nas com o filme "Sistema
Bruto", uma comédia de
ação do cinema nacional.

Atualmente Bruna Viola se
apresenta com seu show em
todo o Brasil, com sucessos
como "Mulher do agro", "Ben-
ção" e "De Cuiabá pro Brasil",
uma participação com João
Carreiro, que são alguns dos
seus recentes lançamentos.
Além deles, estão entre os
seus principais sucessos
"Sistema da bruta", "Tô fa-
zendo falta" "Moda da pin-
ga (Marvada pinga)", uma
regravação da canção de
Inezita Barroso, grande ins-
piração para a artista.

Empresária supera desafios e através
de ONG ajuda milhares de pessoas

Filha de pai operário e de
mãe dona de casa, Neli Álvaro
é a mais nova de cinco irmãos.
Natural da cidade de Campi-
nas, interior do Estado de São
Paulo, teve que lidar muito
cedo com as dificuldades da
vida. Mas nunca esmoreceu e
fez dos desafios sua motiva-
ção para vencer e ainda aju-
dar a milhares de pessoas.
Sempre responsável desde mui-
to jovem, ajudou a cuidar dos pais
e um dos irmãos - Neandro Silva
- com sérios problemas de saú-
de, até o seu falecimento, em
2017, dias antes de iniciar um
projeto social que leva o nome
do seu irmão.

E foi através de um pedi-
do do seu irmão que Neli Ál-
varo encontrou motivação para
vencer o luto e fundar em
março de 2017, o CANS - Cen-
tro de Apoio Neandro Silva.
Incentivada por um pedido de
Neandro - "Nunca desistir dos
nossos sonhos, e que era para
fazer os sonhos acontecerem" -
a ONG que iniciou oferecendo res-
peito e dignidade a famílias com
vulnerabilidade social, doando
centenas de cestas básicas men-
salmente, cresceu e se tornou
um grupo que atende diversos
segmentos da sociedade.

"Não queríamos apenas
oferecer comida, porque no dia
seguinte os alimentos acaba-
riam, assim também não que-
ríamos dar dinheiro, porque
também logo depois acabaria.
Tínhamos a ideia de oferecer
muito mais do que isso para
que conseguíssemos um gru-
po maior de parceiros e em-
presas que abraçassem o pro-
jeto com a gente e que pudes-
sem, juntos, oferecer cursos
e empregos, por exemplo,
para uma inserção definitiva na
sociedade", explica Neli Álva-
ro, presidente da ONG.

Entre os projetos e progra-
mas assistidos estão os con-
ceituados Coral Kadimel;

Campinas Mass Choir; Rede Mu-
sic; Música & Vida; Croqui Soci-
al; Novos Negócios; Futuro do Pre-
sente; Dar o Peixe; Ensinando a
Pescar; Mais Bolsas, Negus, Cans
Digital, Lady Beauty Center, Car-
tão CANS Benefícios, Clínica SIM,
Agência Kinka - Brading e Marke-
ting, Rede Books, Maison Croqui,
entre outros. Vale destacar que,
Neli e seus familiares estudaram,
se especializaram e começa-
ram cedo a contribuir através
de suas habilidades individu-
ais artísticas, ajudando e le-
vando música para as comu-
nidades carentes, com o intui-
to de transmitir mais conheci-
mento e cultura para os me-
nos favorecidos. "O CANS é
formado por pessoas apaixo-
nadas pelo que fazem. Nós não
temos medo de desafios. Es-
tamos aqui para superarmos
todas as dificuldades, e fazer-
mos as coisas sempre da me-
lhor maneira. Somos fascina-
dos pela magia da educação e
pelo poder da arte: e acredi-
tamos que se a educação pode
transformar vidas, a arte tem
o poder de salvá-las. E isso
reforça a sensação de que es-
tamos participando ativamen-
te do desenvolvimento do nos-
so país", comenta Neli Álvaro.

CANS - CENTRO DE
APOIO NEANDRO SILVA – O
CANS - Centro de Apoio Ne-
andro Silva é uma entidade
sem fins lucrativos, de caráter
filantrópico com foco no de-
senvolvimento do ser humano.
Atende famílias em situação de
vulnerabilidade social, ofertan-
do cursos de formação nas
áreas de cultura, beleza e bem
estar. Atua ainda fornecendo
cestas básicas para mais de
300 famílias, e para além das
demandas sociais, disponibili-
za equipe multidisciplinar vol-
tada ao acompanhamento ju-
rídico e psicológico gratuito
para as demandas familiares.

O Centro leva o nome de
Neandro Silva, que ao longo de
sua trajetória, arrecadou manti-
mentos para famílias necessita-
das, incentivou o estudo de cri-
anças e adultos em diversas áre-
as e contribuiu para a especiali-
zação de profissionais no merca-
do de trabalho. O CANS atua, ain-
da, no incentivo à cultura da ci-
dade, com projetos como o con-
curso Canta Campinas, a produ-
tora Rede Music, entre outros.

Tem como missão promover
gestão e produção cultural e ar-
tística de excelência, em diálogo
com a educação, agregando va-
lor público para a sociedade. Com
a visão de transformar a percep-
ção da sociedade sobre os equi-
pamentos culturais, o CANS re-
força as conexões da arte com
os espaços públicos e com os in-
divíduos. Também tem como va-

lores a gestão transparente e
participativa, progressão nas co-
nexões entre arte e educação,
qualidade no emprego de recur-
sos públicos e privados, gestão
transparente e participativa, pro-
gressão nas conexões entre arte
e educação, e qualidade no em-
prego de recursos públicos e pri-
vados.

NÚMEROS
- 30.590 toneladas de ali-

mentos distribuídos
- 126 alunos beneficiados

na educação
- 120 alunos na aula de

musicalização
- 1.278 apresentações ar-

tísticas nacionais
Para conhecer mais o Cen-

tro de Apoio Neandro Silva e sa-
ber como ajudar, acesse o site
https://www.caneandrosilva.org/
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"PELO ACESSO ÀS
INFORMAÇÕES

QUE SÃO DIREITO
DO CIDADÃO"

Queridos leitores,
Hoje traremos informação

sobre uma relação jurídica
corriqueira no nosso dia a dia,
a RELAÇÃO DE CONSUMO.

O direito do consumidor
visa atender às relações de
consumo, que são aquelas tra-
vadas entre fornecedores e con-
sumidores de produtos ou servi-
ços, portanto, é importante que
todo cidadão, seja ele consumi-
dor ou fornecedor, tenha conhe-
cimento do Código de Defesa do
Consumidor (Lei 8078/90), à dis-
posição no site do Planalto
(www.planalto.gov.br).

A legislação consumerista
estabelece normas de interes-
se social, visto que a Consti-
tuição Federal elenca a de-
fesa do consumidor como
um direito fundamental e
como um princípio da ordem
econômica e financeira, tan-
to é verdade que o Código
de Defesa do Consumidor
tem como fundamento:

" Direito à segurança (Ga-
rantia contra produtos ou ser-
viços que possam ser nocivos
à vida ou à saúde);

" Direito à escolha (Op-
ção entre vários produtos e
serviços com qualidade satis-
fatória e preços competitivos);

" Direito à informação
(Conhecimento de dados indis-
pensáveis sobre produtos ou

serviços para uma decisão
consciente).

" Direito à ser ouvido (Os
interesses dos consumidores
devem ser levados em conta
pelos governos no planeja-
mento e execução das políti-
cas econômicas).

" Direito à indenização
(Reparação financeira por da-
nos causados por produtos ou
serviços).

" Direito à educação para
o consumo (Meios para o ci-
dadão exercitar conscientemen-
te sua função no mercado).

" Direito a um meio ambi-
ente saudável (Defesa do equilí-
brio ecológico para melhorar
a qualidade de vida agora e
preserva-la para o futuro).

O respeito aos direitos do
consumidor é pauta a ser tra-
tada com respeito e priorida-
de nas empresas, priorizando
a boa-fé nas relações, garan-
tindo informações claras e
acessíveis, pactuando condi-
ções razoáveis para ambas as
partes, estabelecendo estraté-
gias de solução amigável dos
conflitos, a fim de se evitar
processos administrativos e
judiciais.  Se você leitor, tiver
dúvidas sobre seus direitos e
deveres, procure o Procon do
seu Município ou um (a) advo-
gado (a) de sua confiança.

Forte Abraço,

Tarciso Christ de Campos, advogado.
Instagram: almanaraecamposadvogados

Felipe Rocha, foi professor na rede pública estadual,
administrador de empresas e acadêmico de direito.
Instagram: felipesantosrocha551

Defesa Civil de Monte Mor participa
de treinamento do Scorecard

Em treinamento promovi-
do pela Defesa Civil do estado
de São Paulo, ocorrido no
município de Campinas, são
apresentadas as funcionalida-
des do Scorecard, ferramenta
no auxílio em casos de desas-
tres e emergências.

O evento aconteceu na ci-
dade de Campinas, no Centro
de Resiliência de Campinas
(CRDC), na segunda-feira
(30), com palestra ministrada
pelo coordenador regional e
diretor da Defesa Civil de Cam-
pinas, Sidnei Furtado.

Além de Monte Mor, que
foi representada pelo secretá-
rio de Defesa Civil, Vanduir
Moitinho, e pelo secretário de
Segurança, Adriano Vieira Ser-
ra, participaram do treinamen-
to representantes das Defesas
Civis dos municípios de Artur
Nogueira, Americana, Jaguari-
úna, Holambra e Cosmópolis.

O Scorecard é uma Ferra-
menta de Autoavaliação da
Resiliência a Desastres elabo-
rado para ações em desastres
ou emergências tendo como
base uma localidade, auxilian-
do, com seus protocolos de
planejamento e ação, países
e governos locais no monito-
ramento, análise dos avanços
e identificação de possíveis
desafios na implementação do
Marco de Sendai.

Para o secretário de De-
fesa Civil de Monte Mor, Van-
duir Moitinho, o objetivo da
Defesa Civil do Estado de São
Paulo com o Scorecard, e nes-
se objetivo também Monte
Mor, é o de, seguindo a agen-
da 2030 das Nações Unidas,
desenvolver estratégias e pla-

nos em nosso município visan-
do a redução de riscos mate-
riais e humanos. O treinamen-
to ocorrido nesta segunda-feira,
30 de outubro, dá esse primeiro
passo, com a troca de conheci-
mento e experiências em cada
cidade participante. O encontro
teve também a participação da

assessora da Secretaria de
Saúde de Campinas e do Cen-
tro de Resiliência de Campinas,
Priscilla Pegoraro; e da coor-
denadora de Fiscalização de
Alimentos da Secretaria de
Saúde, responsável pelo Sco-
recard Sistemas Alimentares
de Campinas, Anne Dutra.

101 contribuintes renegociam
R$ 540,4 mil em débitos municipais na
1ª semana de adesão ao RefisNO 2023

Descontos em juros e multas chegam a 95%, e os parcelamentos, em até 60 meses
Na primeira semana do

prazo de adesão ao RefisNO
(Programa de Recuperação
Fiscal da Prefeitura de Nova
Odessa) 2023, de 23 a 27 de
outubro, exatos 101 contribu-
intes devedores aproveitaram
as condições especiais ofere-
cidas pela Prefeitura para re-
negociar seus débitos munici-
pais atrasados e não pagos até
31 de dezembro do ano pas-
sado. O valor renegociado já
passa dos R$ 540,4 mil.

O maior número de interes-
sados (87 ao todo) foram pesso-
as físicas devedoras de IPTU de
anos anteriores. 29 delas opta-
ram por pagar os débitos à vista,
com os maiores descontos, e a
maioria optou pelos parcelamen-
tos, que vão de 12 a 60 meses
(com descontos decrescentes de
juros e multas).

A princípio, a adesão ao
programa de renegociação de

débitos municipais prossegue
até o próximo dia 08 de de-
zembro, mas há um limite
para o programa e este prazo
pode terminar antes. Portan-
to, os interessados não devem
deixar para os últimos dias.

O RefisNO 2023 permite a
renegociação e o parcelamen-
to, com descontos nos juros e
multas, de débitos municipais
vencidos e não pagos até 31
de dezembro de 2022, inscri-
tos ou não na Dívida Ativa,
mesmo que discutidos judici-
almente em ação proposta
pelo sujeito passivo ou em fase
de execução ajuizada.

Os descontos chegam a
95% dos juros e multas, e o
parcelamento, em até 60 me-
ses. Além do IPTU, também
podem ser renegociados ISS-
QN e outras taxas, impostos,
débitos e multas municipais
vencidas e não pagos até o fi-

nal de 2022. Quem se benefi-
ciou em 2022 não pode entrar
novamente no RefisNO.

Como nas edições de 2021
e 2022 do programa, as con-
dições especiais de renegoci-
ação valem para contribuintes
pessoas físicas e jurídicas
(empresas de todos os portes).
No caso das empresas, no en-
tanto, há um valor mínimo
para as parcelas.

Assim, pessoas físicas e
pessoas jurídicas (empresas)
têm até 95% de desconto so-
bre o valor total dos juros e
multas para pagamento à vis-
ta. Já o parcelamento dos dé-
bitos poderá ser feito em 12,
24, 36, 48 ou 60 meses, com
descontos regressivos de
75%, 60%, 40%, 20% ou 10%
- respectivamente. A homolo-
gação do acordo depende da
compensação do pagamento
da primeira parcela.

Para os débitos já ajuiza-
dos, incidirão os honorários
advocatícios devidos em razão
do procedimento de cobrança
judicial. Neste caso, haverá
desconto de 30% sobre o va-
lor total dos honorários advo-
catícios no pagamento destes
à vista, ou então eles poderão
ser parcelados junto aos valo-
res "principais".

NA CENTRAL – O atendi-
mento prossegue diariamente,
na Central de Atendimentos do
Paço (Avenida João Pessoa, nº
777, no Centro). O atendimen-
to com distribuição de se-
nhas acontece diariamente,
nos dias úteis, das 8h30 às
15h. Os contribuintes devem
trazer cópias dos documen-
tos pessoais, escritura, con-
trato de compra e venda,
ato constitutivo da empresa,
comprovante de CNPJ, etc.

Adolescentes do SOS recebem palestra sobre Nutrição
e Empreendedorismo do Setor de Merenda da PMNO
Na última sexta-feira, a

nutricionista responsável pelo
Setor de Merenda Escolar da
Prefeitura de Nova Odessa, a
doutora Juliana Pissaia Sa-
vitsky, ministrou uma palestra
sobre "Nutrição e Empreende-
dorismo" para os adolescen-
tes aprendizes do SOS (Servi-
ço de Orientação e Solidarie-
dade, a "guardinha" da cida-
de).

A convite dos dirigentes do
SOS, a palestra de Juliana teve
o objetivo de incentivar e ca-
pacitar os jovens para o mer-
cado de trabalho, abordando
a profissão de nutricionista e
as suas características - como
o que fazem os profissionais,

como se profissionalizar na
área, sua importância para a
sociedade, entre outros temas.

A palestra foi muito elo-
giada pela direção da enti-
dade. "A Juliana, além de
excelente profissional e óti-
ma amiga, trouxe até nos-
sos jovens exemplos de or-
ganização, planejamento e
concretização de sonhos.
Num simples bate papo, ela
demonstrou e provou que é
possível crescer, basta ter
força de vontade. E o me-
lhor de tudo, fazendo algo
delicioso como panetone,
pão de mel, brigadeiros e
pães. Esse conhecimento
pode ajudá-los a custear

cursos, a faculdade ou mes-
mo ser uma profissão", co-
mentou Rita Gazzetta, coor-
denadora de Treinamento do
SOS. Além da palestra, foi
realizada uma homenagem
ao presidente da SOS, Do-
rival Antonio Gazzetta, que
fez 80 anos e teve um "pa-
rabéns" cantado pelos jo-
vens da "guardinha". O pre-
feito Cláudio Schooder (o
Leitinho) e o vice-prefeito
Alessandro Miranda (o Mi-
neirinho) também participa-
ram da homenagem.

SOBRE O SOS – O SOS
é uma instituição sem fins
lucrativos que realiza um

trabalho de orientação pro-
fissional e cidadania com os
jovens entre 15 e 16 anos
da cidade, proporcionando a
oportunidade de ingressa-
rem, através de estágio so-
cioeducativo, no mercado de
trabalho. Em seus 43 anos
de at iv idades em Nova
Odessa, a inst ituição já
atendeu mais de 10 mil jo-
vens nesta faixa etária.

O SOS atua ainda em ou-
tras áreas de assistência soci-
al, com projetos voltados à
superação de vulnerabilidades
dos munícipes da cidade. A
sede da entidade assistencial
fica na Rua Francisco Carrion,
nº 221, no Jardim Flórida.
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Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Visita técnica confirma empenho e comprometimento de estudantes
e professores da Rede Municipal de Ensino de Monte Mor

Relatório aponta alto aproveitamento de plataforma digital para conhecimento de Matemática
No final da última semana, o

Prefeito de Monte Mor, Edivaldo
Brischi, acompanhado pela pri-
meira-dama, Elaine Ravin Brischi,
juntamente com a secretária de
Educação, Sandra Bruzon, rece-
beu na sede da SME a equipe
técnica e pedagógica do Progra-
ma EDUTEN (Caderno Digital de
Matemática), onde foi apresen-
tado o relatório de acompanha-
mento e desenvolvimento peda-
gógico disponibilizado aos profes-
sores e alunos do Sistema Muni-
cipal de Ensino, referente ao pro-
grama em operação.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, o objeti-
vo da atual administração é
promover o máximo de ferra-
mentas e mecanismos aos es-
tudantes, para complementar
de maneira eficaz e eficiente
o aprendizado. "Trabalhamos
com garra e determinação
para alcançar melhorias aos
alunos, pois eles são o futuro
de nossa cidade", completou
o prefeito Edivaldo Brischi.

Segundo a secretária de

Educação de Monte Mor, San-
dra Bruzon, após a reunião, a
equipe realizou uma visita à
Escola Municipal "Coronel Do-
mingos Ferreira", como uma
forma de reconhecimento, pa-
rabenizando toda a equipe en-
volvida na utilização da Plata-
forma EDUTEN e pelo engaja-
mento dos alunos dos 5º anos
da escola, que de acordo com
o relatório se destacaram com
80% de aproveitamento do uso
da Plataforma digital.

Projeto EDUTEN – O Proje-
to EDUTEN (Caderno Digital de
Matemática) promove o acesso
a uma plataforma utilizada nas
escolas municipais do ensino fun-
damental, nas aulas de matemá-
tica, com apoio do recurso digi-
tal, por meio de tablets, que ob-
jetiva a aprendizagem Matemáti-
ca através de gamificação (ma-
temática através de jogos), en-
volvendo a compreensão dos sig-
nificados ao mesmo tempo em
que se relaciona com a identifi-
cação de suas aplicações no dia

a dia. Outro ponto importante
abordado foi o dos recursos di-
dáticos, que desempenham pa-
pel essencial para a compreen-
são e o uso das noções mate-
máticas. A Eduten é um ambi-
ente de aprendizagem digital
desenvolvido na Universidade
de Turku, Finlândia, com base
em mais de 15 anos de inves-
tigação científica sobre ensi-
no e aprendizagem. Tem dois
focos principais, um para os
alunos, o desenvolvimento da
aprendizagem ativa, e outro
para os professores, como um
facilitador na escolha de ativi-
dades correspondentes ao
mapa de foco. Estiveram pre-
sentes na reunião os diretores da
EDUTEN Brasil, Alexandre Mero-
fa e Maurício Rodrigues P. San-
tos, juntamente com o Cônsul
Geral Honorário da Finlândia,
Sérgio Chamone, o Diretor de
Relações Institucionais da Câma-
ra de Comércio e Indústria Bra-
sil-Finlândia, Gerson Pacheco e o
Representante da Fundação Dom
Cabral, Romênio Santos.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Feira Noturna do Jardim Paulista tem novo local
No último sábado (28), a

Feira Noturna do Jardim Pau-
lista, já tradicional na região,
aconteceu em novo local, no
Linhão do Paulista, e teve o
apoio cultural da Prefeitura de
Monte Mor, por meio da Secre-
taria de Cultura e Turismo,
contando com muitas atra-
ções, além das tradicionais
barracas.

Para marcar o novo local,
a Feira contou com o apoio da
Secretaria de Cultura e Turis-
mo de Monte Mor, promoven-
do uma noite diferente, com
diversas atrações, que come-
çaram com uma Roda de Ca-
poeira, conduzida pelo profes-
sor Paulinho, "Aulão de Ritmos"
com Weslley Souza, que agi-

tou o público presente, e, por
fim, aconteceu um show com
"O Melhor do Forró - Renato
Lima", que não deixou nin-
guém parado.

Segundo o secretário de
Cultura e Turismo de Monte
Mor, Marcelo Lírio, a mudança
do local da Feira aconteceu
por uma questão de seguran-
ça proporcionando maior se-
gurança para todos, tanto
para feirantes quanto para os
frequentadores da Feira já tra-
dicional no Jardim Paulista, e
se deu em diálogo entre o Gru-
po dos Feirantes de Monte Mor
- GFMM e a Prefeitura de Mon-
te Mor, por meio da Secreta-
ria de Mobilidade Urbana e
Trânsito. A noite de 28 de ou-

tubro marcou a mudança, e foi
uma noite de muita música,
atrações culturais, muita dan-
ça e a manutenção da já tra-
dicional Feira Noturna, com
suas barracas.

A Feira Noturna do Jardim
Paulista é uma realização da
GFMM (Grupo dos Feirantes de
Monte Mor), e contou, neste
final de semana, com o apoio
cultural da Prefeitura de Mon-
te Mor, por meio da Secreta-
ria de Cultura e Turismo. O
novo local para a Feira é um
espaço mais seguro e adequa-
do, e fica na rua Sebastião Vi-
cente dos Santos (antiga rua
24), Jardim Alvorada, local
também conhecido como Li-
nhão do Paulista.
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Vereadora Milziane
Menezes, diz que
Novembro Azul é muito
importante para alertar
e promover debates
do Câncer de Próstata

A vereadora Milziane Me-
nezes (PSDB) autora do Pro-
jeto de Lei que dispõe sobre o
Novembro Azul, onde tem fi-
nalidade a prevenção e detec-
ção precoce do câncer de prós-
tata no município.

O PL prevê que as ativida-
des desenvolvidas no mês de
novembro têm o objetivo de
"alertar e promover o debate
sobre os temas", "contribuir
para a redução dos casos on-
cológicos" e estabelecer dire-
trizes para o desenvolvimento
de ações integradas, envolven-
do homens, instituições públi-
cas e privadas, "visando am-
pliar o debate sobre o proble-
ma e formas de prevenção".

"Quando se detecta a do-
ença no início, a chance de
cura é bem maior", pois é de
extrema necessidade para o
nosso município a ação pre-
ventiva contra o câncer", diz
Milziane.

O Projeto também prevê
que "nas edificações públicas
municipais, sempre que pos-
sível, será procedida a ilumi-
nação em azul e a aplicação
do símbolo da campanha ou
sinalização, alusiva ao tema,
durante todo o mês de novem-
bro". A propositura revoga a

Lei 1.532 de 10 de maio de
2011, que havia criado a  Se-
mana Municipal de Conscien-
tização e Prevenção do Cân-
cer de Próstata.

CHANCES DE CURA
O câncer de próstata é in-

comum em homens de 50 anos
ou menos, porém depois des-
sa idade torna-se mais comum
a cada década que passa. Por
isso, fazer exames de detec-
ção precoce após essa idade
é importante. Quanto mais pre-
cocemente se diagnostica um
tumor, maiores são as chan-
ces de cura. Por isso, atitudes
preventivas são fundamentais
para evitar o desenvolvimento
e o agravamento dessas en-
fermidades. Para que isto
aconteça, é importante que
aconteçam as campanhas
com o envolvimento de toda a
sociedade em especial os ho-
mens, juntamente com o po-
der público e esta proposição
vem somar esforços para uma
vida saudável.

"Quando se detecta a
doença no início, a chance
de cura é bem maior", des-
tacou Milziane Menezes, que
protocolou em 2022 o Pro-
jeto que cria o Novembro
Azul no município.

Fundo Social de
Solidariedade realiza o 15º

Varal Solidário de Monte Mor
O Varal Solidário aconte-

ceu na última sexta-feira, dia
27 de outubro, na escola mu-
nicipal Jorge Chaud, no Jardim
Moreira. A ação promovida
pelo Fundo Social de Solidari-
edade de Monte Mor, coorde-
nada pelo chefe de Promoção
Social, Eduardo Bispo, contou
também com o apoio da em-
presa Sinter, e também da
agência Sicredi Monte Mor.

Na ação foram distribuí-
dos pela equipe da agência
Sicredi Monte Mor, parceira
do Fundo Social, cachorro
quente, algodão doce e brin-
des de brinquedos. No even-
to teve também pipoca e re-
frigerante para as crianças.

Para a primeira-dama e
presidente do Fundo Social
de Solidariedade de Monte
Mor, Elaine Ravin Brischi, o
evento atingiu seu objetivo
de forma muito positiva, aju-
dando as pessoas do Jardim
Moreira. Também foi positi-
va no sentido de fortalecer
as parcerias entre o Fundo

Social e as empresas ami-
gas da Solidariedade, como
a Sicredi Monte Mor e a em-
presa Sinter.  O Fundo So-

cial de Solidariedade fica
situado à rua Coronel Do-
mingos Ferre i ra ,  95,  na
antiga Garagem Municipal,

e funciona de segunda a
sexta-feira, das 8 às 17 ho-
ras. Para mais informações,
ligue 19.3889-1525.

Bem-Estar Animal de
Monte Mor inicia castração

Depois de inaugurado no
último dia 20 de outubro, o
Bem-Estar Animal deu início
às cirurgias de castração de
animais domésticos de pes-
soas cadastradas no CadÚ-
nico no último dia 27 de ou-
tubro, sexta-feira.

As cirurgias foram rea-
lizadas pelo médico veteri-
nário, chefe de Vigilância
Entomológica e Controle de
Vetores de Monte Mor, Neri-
valdo Moura. No dia 27 fo-
ram castrados dois animai-
zinhos machos.

Segundo o médico veteri-
nário da prefeitura, Nerivaldo
Moura, responsável também
pelo Bem-Estar Animal, neste

Curso de Processos
Produtivos na Indús-
tria Automobilística

abre inscrições
em Hortolândia

A Prefeitura de Hortolândia,
por meio do Fundo Social de So-
lidariedade, órgão vinculado à
Secretaria de Governo, iniciou,
nesta terça-feira, as inscrições
para o curso de processos pro-
dutivos na indústria automobilís-
tica. A capacitação profissionali-
zante é ofertada em parceria com
o Senai (Serviço Nacional de
Aprendizagem Industrial). Inte-
ressados em participar da forma-
ção devem realizar a inscrição
presencialmente na sede do Fun-
do Social de Hortolândia, locali-
zado na Rua José Athanázio Bue-
no, 260, no Jd. Santana (consul-
te abaixo os documentos neces-
sários). Ao todo, serão ofertadas
20 vagas para adultos acima dos
18 anos. As aulas terão início no
dia 21 de setembro, no Senai de
Sumaré, localizado na Av. Rebou-
ças, 3965, no Jd. São Carlos.

Ministrado de segunda a sex-
ta-feira, das 13h às 17h, o curso
de ProcessoS Produtivos na In-
dústria Automobilística busca de-
senvolver competências relativas
à execução de processos opera-
cionais, como interpretação de
folhas de processo, preenchimen-
to de relatórios técnicos, inspe-
ção da dimensão de produtos se-
miacabados e acabados e méto-
dos de armazenagem de acordo
com as normas técnicas ambien-
tais, de saúde, segurança e qua-
lidade. Com uma carga total de
100h, o curso deve ser finalizado
no dia 21 de dezembro deste
ano. Todos os participantes re-
ceberão certificado de conclusão.

O Fundo Social de Hortolân-
dia segue priorizando a oferta de
cursos profissionalizantes à po-
pulação. A missão do órgão é

estimular a autonomia financeira
de famílias em situação de vul-
nerabilidade social, além de ca-
pacitar jovens e adultos. Neste
mês, o Fundo Social promoveu a
formação de cerca de 100 alu-
nos nos cursos técnicas de corte
de cabelo feminino, auxiliar de
produção, artesanatos do tipo
patchwork e patch aplique, cro-
chê e do curso e na área de ma-
nicure e pedicure.

SERVIÇO
20 vagas para o Curso de

Processos Produtivos na Indús-
tria Automobilística

Realização: Fundo Social
de Hortolândia em parceria
com o Senai

Inscrição: Presencialmen-
te, na sede do Fundo Social de
Hortolândia

Endereço: Rua José Atha-
názio Bueno, 260, no Jd. San-
tana

Local das Aulas: Senai de
Sumaré, Rua José Athanázio
Bueno, 260, no Jd. Santan

Início: 21 de novembro
Aulas: de segunda a sex-

ta, das 13h às 17h

Documentos necessários
para inscrição

• RG
• CPF
• COMPROVANTE DE EN-

DEREÇO
• COMPROVANTE DE CON-

CLUSÃO DO ENSINO MÉDIO
 Se for menor de 18 anos,

será necessária presença de
algum responsável e cópia dos
documentos a seguir

• RG
• CPF

primeiro momento a Prefeitu-
ra de Monte Mor vai disponibi-
lizar a castração de animais
domésticos apenas de pesso-
as cadastradas no CadÚnico,
resolvendo em parte o contro-
le da população de cães e ga-
tos em Monte Mor.

O cadastro para a cas-
tração está sendo feito pelo
site da Prefeitura de Monte
Mor, nos botões de acesso do Bem-
Estar Animal disponíveis no Por-
tal da Prefeitura. Também é pos-
sível acessar diretamente o link e
obter mais informações sobre o
assunto, bem como fazer o ca-
dastro: https://
www.montemor.sp.gov.br/portal/
servicos/1030/bem-estar-animal/

Prefeitura de Hortolândia inicia construção
de vestiário no Campo do Santo André

Campos de futebol de Hortolândia recebem serviços para modernização
O futebol amador de

Hortolândia poderá ganhar
um novo palco para 2024
com a construção dos vesti-
ários do Campo do Santo
André. As obras realizadas
pela Prefeitura de Hortolân-
dia já começaram no local.
O vestiário terá uma estru-
tura padrão para atender
partidas de todas as cate-
gorias do torneios organiza-
dos pela Administração Mu-
nicipal. "A ampliação dos es-
paços destinados para jogos
do futebol da cidade faz par-
te do processo de desenvol-
vimento. A atenção e o olhar,
com cuidado, para nossas
áreas públicas evolui e cons-
trói o esporte para o futu-
ro", comenta o secretário
adjunto de Esporte e Lazer,
Édson Nascimento.

Além do Campo do Santo
André, o Campo do Rosolém
recebe ações para manuten-
ção, zeladoria, reforma, reno-
vação e ampliação. Em apro-

ximadamente 15 dias, mais
uma área esportiva de Horto-
lândia terá início de melhorias
realizadas pela Prefeitura. O

estádio "Tico Breda", localiza-
do dentro do Complexo Poli-
esportivo Nelson Cancian, que
fica no Jardim Nova Hortolân-

dia, receberá a troca dos alam-
brados, reforma no vestiário e
pintura. A ação faz parte da
recuperação do tradicional
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Idosos do Jardim Amanda
participam da 1ª Maratona de Lazer

Atividade foi promovida pela Prefeitura de Hortolândia no CCMI do bairro
Exercícios físicos, dinâmi-

ca em grupos e muita diver-
são. Assim foi a terça-feira
(31/10) para os idosos cadas-
trados no CCMI (Centro de
Convivência da Melhor Idade)
do Jd. Amanda, órgão vincula-
do à Secretaria de Governo,
durante a 1ª Maratona de La-
zer. A atividade, organizada
pela Prefeitura de Hortolândia,
promoveu uma bateria de
exercícios físicos. Ao todo, qua-
tro grupos organizados pela
melhor idade participaram da
competição. Durante a mara-
tona, os membros da melhor
idade estiveram envolvidos em
uma série de atividades recre-
ativas, que contabilizaram
nove tipos de desafios. Con-
forme desempenhavam os
exercícios, os grupos contabi-
lizavam pontos. Ao final, a
equipe "Pratas da Casa" se
sagrou campeão, recebendo
um troféu de premiação. O tro-
féu também foi entregue ao
grupo "Os Incríveis", que ter-
minaram em 2º lugar. Já os
grupos "Vamos que Vamos"
(3º) e "Sapucaí" (4º) recebe-
ram medalhadas de premia-
ção.

O prefeito de Hortolândia,
José Nazareno Zezé Gomes,
exaltou a animação do público

da melhor idade, a quem atri-
buiu o protagonismo pela his-
tória de Hortolândia. "Sentir
essa energia do calor humano
é algo maravilhoso. É o tipo de
energia que nos impulsiona a
viver mais. Ao ver esses ido-
sos na Melhor Idade do Aman-
da, vemos rostos de pessoas
que ajudaram a construir nos-
sa cidade. Se hoje Hortolân-
dia é reconhecida por ser uma
cidade inteligente e sustentá-
vel, muito desse desenvolvi-
mento se deve aos esforços dos
idosos, os verdadeiros constru-
tores da nossa história. Por isso,
além de promover as obras em
todos os cantos de Hortolândia,
nossa prioridade maior é com o
cuidado das pessoas, desde as
crianças aos idosos", comen-
tou Zezé Gomes, ao anunciar
a construção do Parque Soci-
oambiental do Jd. Amanda,
que se tornará o maior parque
linear da cidade.

Entre as atividades desem-
penhadas na 1ª "Maratona de
Lazer", os idosos participaram
do tiro ao alvo, passe de bola,
chute a gol, basquete, boli-
che as cegas, bambolê no
cone, caça ao tesouro, dan-
ça do casal e do vassobol, ati-
vidade que consiste em fazer
gol utilizando vassouras.

Maria José, moradora do
Jd. Amanda II, descreve os
benefícios em participar do
órgão. "Eu participo do CCMI
há dois anos. Eu gosto de par-
ticipar das atividades, pois ati-
vo e minha memória. Essa ati-
vidade é maravilha. Já espe-
ramos que tenha outras edi-
ções dessa maratona", opina
Maria José. A coordenadora
do CCMI do Jd. Amanda, Josi-
ane Crepaldi, comenta sobre
a organização do evento.
"Essa '1ª Maratona de Lazer'
tem hora para começar, mas
não tem hora para acabar.
Todas as atividades foram or-
ganizadas com muita alegria,
com a finidade de convidar
nossos membros da melhor
idade a sair da rotina. Por
isso, preparamos muitas ati-
vidades lúdicas, muitas brin-
cadeiras", afirma.

O secretário de Governo,
Carlos Augusto César, o Cafú,
reafirmou o principal compro-
misso da Administração Públi-
ca Municipal. "Esse tipo de
atividade demonstra o prin-
cipalmente planejamento
de Hortolândia, que é priori-
zar o cuidado das pessoas.
Mais do que promover inter-
venções e obras em todos os
cantos da cidade, essa é a

maior preocupação do nosso
governo", encerra Cafú.

A SOLIDARIEDADE
SOMA PONTOS – Além dos
desafios e brincadeiras, a 1ª

Maratona e Lazer do CCMI do
Jd. Amanda estimulou a práti-
ca da solidariedade entre os
membros do órgão, já que um
dos critérios de avaliação dos
grupos consistia na doação de

alimentos e brinquedos para
o Fundo Social de Solidari-
edade de Hortolândia. To-
dos os itens arrecadados
serão destinados às famílias
atendidas pelos FunSol.

Campo do Rosolém
será ampliado e recebe
melhorias estruturais
A melhoria dos espaços

públicos em Hortolândia re-
presenta, cada vez mais, o
fortalecimento do esporte na
cidade. O desenvolvimento
inteligente e sustentável pas-
sa por boas condições para
a prática esportiva em dife-
rentes modalidades. Agora,
a Prefeitura realiza diversas
ações que vão renovar e
ampliar o tradicional Campo
do Rosolém. De acordo com
a Secretaria de Esporte e
Lazer, o principal palco do fu-
tebol amador da cidade re-
cebe a troca dos alambra-
dos, ampliação de lugares
na arquibancada para rece-
ber os torcedores além de
manutenções no geral e re-
forma dos vestiários.

Para o Campeonato de
Futebol Amador do ano que
vem, competição organizada
pela Administração Munici-
pal, quem costuma frequen-
tar o campo, perceberá as
mudanças do local. Os alam-
brados que separam a arqui-
bancada do gramado, serão
t rocados  e  r e fo r çados .
Atualmente, eles possuem
dois metros de al tura e
serão substituídos por es-
truturas com três metros.
Atrás dos gols, serão ins-
talados alambrados com
seis metros de altura.

"Essa troca e o reforço
dos alambrados que cer-
cam o gramado é impor-
tante para garantir mais
segurança aos jogadores e
torcedores, principalmen-
te em comemorações de
gols. Já a instalação atrás
das bal izas, evita que a
bola saia do campo, indo

para a rua, em caso de
uma finalização mais alta,
por exemplo", explica o
secretário de Esporte e
Lazer, Gleguer Zorzin.

A arquibancada do es-
paço esportivo ganhará,
aproximadamente, 200 lu-
gares para os espectadores.
Segundo a Secretaria de
Esporte e Lazer, uma média
de três mil pessoas, a de-
pender da partida, acessa
as dependências da área
em dias de jogos do fute-
bol amador. A manutenção
e as reformas nos vestiári-
os oferecerão mais confor-
to para os jogadores. Tam-
bém está no projeto, a tro-
ca da iluminação para lâm-
padas com tecnologia LED,
que melhora a visibilidade
com mais economia para o
município em jogos notur-
nos e a realocação das tor-
res para não prejudicar a
visão dos torcedores.

"Esta ampliação da ar-
quibancada possibilitará,
além de mais lugares para
os torcedores, maior con-
forto a quem for acompa-
nhar os jogos. Melhorar os
vestiários ajuda os joga-
dores antes, no interva-
lo, e depois da partida.
Toda melhoria estrutural
contribui para um espor-
te cada vez mais forte
em Hortolândia. Hoje, o
campeonato da cidade é
um dos melhores da Re-
g i ão  Me t ropo l i t ana  de
Campinas e continuare-
mos os esforços e o tra-
balho para intensif icar a
qua l idade da  compet i -
ção", comenta Zorzin.

Prédio do Poupatempo e do Centro do
Trabalhador e Empregador de Nova

Odessa abre ao público - e já ganha elogios
Montadas no mesmo pré-

dio, o Poupatempo Paulista e
o novo Centro de Referência
ao Trabalhador e Empregador
de Nova Odessa abriram ao
público nesta terça-feira (31/
10), de forma ainda experi-
mental - e já ganharam elogi-
os pela infraestrutura moder-
na e confortável para servido-
res e população. Os dois ser-
viços ficam na Rua Duque de
Caixas, nº 600, no Centro.

Nesta terça de manhã, a
equipe do Poupatempo definia
os últimos detalhes do atendi-
mento ao público, que come-
ça efetivamente nesta quarta-
feira. Já as equipes da Prefei-
tura promoviam os últimos
ajustes em móveis, equipa-
mentos e TI (Tecnologia da
Informação) na parte do pré-
dio onde estão instalados os
serviços municipais.

São eles o PLT (Posto Lo-
cal do Trabalho), no piso tér-
reo (ao lado do Poupatempo),
e o Procon, Sebrae Aqui, Ban-

co do Povo Paulista, Junta do
Serviço Militar, Detran.SP,
sede da Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Econômi-
co e Social e Sala dos Empre-
endedores, no andar superior.

O secretário de Desenvol-
vimento, Rafael Brocchi, pro-
moveu ainda uma reunião para
acertar os últimos detalhes do
funcionamento dos órgãos -
como horários de abertura e fe-
chamento. Ficou definido que os
órgãos que compõem o Centro
de Referência ao Trabalhador
e Empregador vão atender de
segunda a sexta-feira, nos
dias úteis, das 8h às 17h.

"É um projeto que come-
çou do zero agora, na gestão
do prefeito Leitinho (Cláudio
Schooder) e do vice Mineirinho
(Alessandro Miranda). Além do
atendimento ao público e ao
trabalhador, vamos desenvol-
ver aqui diversas ações para
favorecer o empreendedoris-
mo no nosso município. É um
grande sonho realizado para
nossa cidade", afirmou Broc-

chi. O novo e moderno local
de trabalho foi muito elogia-
do também pelas equipes que
vão atuar no prédio. "Estou há
28 anos na Prefeitura no mes-
mo setor e depois de tanto
tempo, de tantas mudanças,
viemos para um espaço es-
petacular. Estou gostando
muito, é tudo novo, adequa-
do, tem onde o cidadão esta-
cionar, ficou muito bom. Que-
ria agradecer o prefeito e o
secretário por essa conquista
para nós, funcionários (públi-
cos). Ficou muito bom mes-
mo, estou amando", afirmou
Ana Paula Neris, do PLT Mu-
nicipal.

POUPATEMPO – Já o
Poupatempo vai funcionar de
segunda a sexta-feira, das 9h
às 17h, e aos sábados, das
9h às 13h - inclusive, ainda
experimentalmente, nestes
dias 03 e 04/11. Durante o
restante da semana, o pes-
soal do Poupatempo segue

atendendo a população em
"operação assistida" (testes) e
sistema de demanda espontânea
(sem agendamento), dentro de
sua capacidade operacional.

A partir da próxima sema-
na, os serviços presenciais te-
rão de ser previamente agen-
dados via site (https://
www.poupatempo.sp.gov.br/)
ou aplicativo - como é padrão
em todo o Estado. Os serviços
mais procurados incluem emis-
são de 1ª e 2ª via de RG, emis-
são de 2ª via de CNH e docu-
mentação veicular em geral.

A unidade de Nova Odessa
conta também com um totem
de autoatendimento (no qual
os cidadãos podem realizar
grande parte dos cerca de 90
serviços oferecidos), bem como
uma "máquina de serviços ele-
trônicos" (um computador co-
nectado à internet e com aces-
so gratuito a diversos órgãos e
serviços oficiais). Nestes dois
casos, não será necessário
agendamento.

Sessão de 'Papoterapia' aborda o cérebro humano
com idosos da Melhor Idade de Nova Odessa

Na tarde de segunda-fei-
ra (30/10), o Programa da Me-
lhor Idade da Prefeitura de
Nova Odessa promoveu, no
auditório do Paço Municipal,
mais uma sessão especial da
"Papoterapia" (o grupo de
apoio e suporte aos idosos da
cidade), com a realização de
uma palestra sobre o cérebro hu-
mano e sua importância para a
terceira idade. O tema "Recons-
truindo o Cérebro e uma Nova
Mente" foi sugerido e ministra-
do pelo coordenador do pro-
jeto e médico do Trabalho da
Prefeitura, Wilson Urbini.

No encontro, ele abordou
o avanço da Neurociência e
como esses estudos podem
ajudar os idosos. "Hoje, sabe-
mos que o cérebro é capaz de
fazer uma neurogênese, ou
seja, reconstruir uma nova
memória para os idosos e
aquelas pessoas que sofreram
alguns traumas no cérebro",
explicou.

A reconstrução da memó-
ria pode acontecer em casos
de AVC, Parkinson, Alzheimer,
demência, lapso de memória,
ansiedade, depressão, síndro-
me de burnout, TDAH (Trans-

torno de Déficit de Atenção e
Hiperatividade), insônia, trau-
mas de crânio e o próprio en-
velhecimento natural.

"Conseguimos 'reprogra-
mar' nosso cérebro através de
leituras, jogos - por exemplo,
palavras cruzadas e sudoku -,
e também exercícios físicos
como pilates e danças de sa-
lão. E claro, a própria Papote-
rapia também ajuda os idoso
a terem um cérebro mais ati-
vo", disse doutor Urbini.

Outras recomendações
para um cérebro mais saudá-
vel são a manutenção de ali-
mentação saudável, com ce-
reais, frutas e legumes, evi-
tar bebidas alcoólicas, refri-
gerantes, excesso de açú-
car, sal e farinha. "Além dis-
so, é importante tomar sol e
cultivar uma vida com uma boa
socialização", completou o es-
pecialista.

A PAPOTERAPIA – As
sessões de "Papoterapia", que
consistem em rodas de con-
versas semanais promovidas
junto aos idosos atendidos
pelo Programa da Melhor Ida-
de da Prefeitura de Nova

Odessa. Atualmente, os en-
contros acontecem toda se-
gunda-feira à tarde, na nova
sala de Educação Continuada
dentro do prédio da Secreta-
ria Municipal de Saúde (o an-
tigo CTVP), que conta com ar-
condicionado.

Para participar deste e
dos diversos outros grupos
e aulas do Programa da
Melhor Idade da Prefeitura
de Nova Odessa, basta ao
idoso - que possua acima
de 60 anos - comparecer

no Espaço Melhor Idade em
horário comercial, munido
dos seguintes documentos:
RG, comprovante de residên-
cia, atestado médico que
confere estar apto para ati-
vidades físicas e carteira de
vacinação da Covid-19.

As inscrições são feitas di-
ariamente, em horário comer-
cial, na sede do Fundo Social
de Solidariedade, que fica na
Rua Heitor Penteado, nº 199,
no Centro, em frente ao IZ (Ins-
tituto de Zootecnia).
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Blitz no trevo do Jardim Paviotti realiza fiscalização
Forças de Segurança, na

noite do último sábado, dia 28,
realizaram operação em con-
junto em Monte Mor. A ação
aconteceu na rotatória de
acesso ao Jardim Paviotti, nos
dois sentidos, em blitz efetua-
da pela Guarda Civil Municipal
de Monte Mor, Polícia Militar

Rodoviária e a Concessioná-
ria Rodovias do Tietê. O ob-
jetivo da ação foi o de fiscali-
zar veículos e condutores, ve-
rificando documentação, ini-
bindo e coibindo atos ilícitos
e eventuais ações criminais
na região.  Segundo a Secre-
taria de Segurança de Monte

Mor, diversos veículos foram pa-
rados e diversas autuações foram
aplicadas, de documentos venci-
dos até irregularidades encon-
tradas em alguns veículos.

Para Adriano Serra, secre-
tário de Segurança de Monte
Mor, ações como essas são,
além de educativas, já que vi-

sam também a conscientiza-
ção dos condutores, também
são inibidoras de ações crimi-
nosas na região. A presença
das forças de segurança é
muito importante nesse senti-
do, afugenta e, em alguns ca-
sos, em ações planejadas pe-
los criminosos, impossibilita

que a ação seja realizada.  A
rotatória de acesso ao Jardim
Paviotti, via SP-101, rodovia
Jornalista Francisco Aguirre
Proença, é um local de grande
fluxo de veículos e com aces-
so a diversos bairros de Monte
Mor, Hortolândia e também Cam-
pinas.  Participaram da ação as

equipes da patrulha GCM, com as
equipes especializadas ROMU,
CANIL GCM, patrulha Policial Ro-
doviária PR, pelotão da polícia
rodoviária (CMT de Força),
CMT de Pel PR, do tático rodovi-
ário (THOR), ROCAN (motocicletas),
e viatura de apoio da concessi-
onária Rodovias do Tietê.


